

ABSTRAK

Muhamad Eri Kurniawan, 1820710049. Tinjauan Maqashid Al-Syariah Terhadap Pemanfaatan Pinjaman SPP PNPM-Mandiri (Studi Kasus Kelompok Yasin Darul Hikmah Desa Menganti Kecamatan Kedung Kabupaten Jepara).

Penelitian ini dilatarbelakangi dari keberadaan jasa pinjaman SPP PNPM-Mandiri yang berpraktik di Desa Menganti Kecamatan Kedung Kabupaten Jepara. Masyarakat Kelompok Yasin Darul Hikmah memanfaatkan jasa pinjaman SPP PNPM-Mandiri sebagai sarana memenuhi kebutuhan hidup. Maka peneliti merasa perlu untuk melakukan penelitian yang bertujuan; 1) Untuk mengetahui bagaimana praktik pinjaman SPP PNPM-Mandiri yang diterapkan di Desa Menganti Kecamatan Kedung Kabupaten Jepara; 2) Untuk mengetahui faktor yang melatarbelakangi Kelompok Yasin Darul Hikmah mengajukan pinjaman di SPP PNPM-Mandiri; 3) Untuk mengetahui bagaimana tinjauan Maqashid Al-Syariah dari pemanfaatan pinjaman SPP PNPM-Mandiri oleh Kelompok Yasin Darul Hikmah.

Adapun jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan atau field research, yang dikombinasikan menggunakan metode pendekatan kualitatif, dan teknik pengumpulan data yang dipakai adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi. Adapun subjek penelitian adalah 5 (lima) informan pemanfaat dari anggota Kelompok Yasin Darul Hikmah Desa Menganti Kecamatan Kedung Kabupaten Jepara. Sedangkan tujuan penelitian ini adalah Untuk mengetahui bagaimana praktik pinjaman SPP PNPM-Mandiri yang diterapkan di Desa Menganti Kecamatan Kedung Kabupaten Jepara, Untuk mengetahui faktor yang melatarbelakangi Kelompok Yasin Darul Hikmah mengajukan pinjaman SPP PNPM-Mandiri, Untuk mengetahui bagaimana tinjauan Maqashid Al-Syariah dari pemanfaatan pinjaman SPP PNPM-Mandiri oleh Kelompok Yasin Darul Hikmah.

Hasil penelitian ini menampilkan bahwa faktor yang melatarbelakangi Kelompok Yasin Darul Hikmah mengajukan pinjaman SPP PNPM-Mandiri secara garis besar adalah karena persyaratannya yang mudah. Praktik pinjaman SPP PNPM-Mandiri menggunakan sistem bagi hasil yang selaras dengan Qardh. Adapun pemanfaatan pinjaman SPP PNPM-Mandiri yang dilakukan oleh Kelompok Yasin Darul Hikmah adalah sebagai modal usaha, untuk membayar hutang, untuk membeli kebutuhan pokok keluarga, dan untuk membayar biaya sekolah anak. Dari hasil kesimpulan, pinjaman SPP PNPM-Mandiri selaras dengan Maqashid Al-Syariah karena pada praktiknya membawa kemashlahatan.

Kata Kunci : Qardh, PNPM, Pemanfaatan, Maqashid Al-Syariah